
ホームページ公開用 

 

平成２９年３月６日 定例教育委員会 会議録 

１ 開催日時及び場所 

   ・平成２９年３月６日（月） 午後２時 ～ 午後４時 

   ・教育委員会室 

２ 出 席 者 

  教育長   松 川 禮 子 事務局職員 

  委 員   稲 本   正 副教育長         安 福 正 寿 

  委 員   土 屋   嶢 教育次長         高 木 俊 明 

  委 員   月 村 時 子 義務教育総括監      水 川 和 彦 

  委 員   野 原 正 美 総合教育センター長兼教育研修課長     折 戸 敏 仁 

  委 員   森 口 祐 子 教育総務課長       國 島 英 樹 

 教育総務課教育主管    堀   貴 雄 

 教育財務課長       小 林 法 良 

 教職員課長        坂 井 和 裕 

 教職員課福利厚生室長   森 部 圭 一 

 教職員課教育主管     服 部   照 

 学校安全課長       服 部 和 也 

 学校支援課長       北 岡 龍 也 

 学校支援課教育主管    古 賀 英 一 

 学校支援課教育主管    髙 田 広 彦 

 特別支援教育課長     林   雅 浩 

 社会教育文化課長     土 井 信 之 

 体育健康課管理調整監   大 井 洋 子 

  

  

３ 議事日程等  

報第１号、報第２号、議第１号、議第２号及び事務局報告（１）について非公開とすることを決
定。 

４ 会議録 

  平成２９年２月１７日開催の定例教育委員会の会議録を承認。 

５ 審議の概要 

別添のとおり 
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会     議     録 

 

発 言 者 発      言      内      容   （）書きは事務局発言 

報第１号  職員の表彰について（非公開案件） 

死亡退職した職員３名の表彰について報告し、承認された。 

本県は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

報第２号  県立学校管理職の人事異動について（非公開案件） 

県立学校管理職の人事異動について報告し、承認された。 

本県は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

議第１号  職員の表彰について（非公開案件） 

今年度末に退職する職員の表彰について諮り、可決された。 

本県は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

議第２号  教職員の懲戒処分について（非公開案件・事務局限定） 

教職員の懲戒処分について諮り、可決された。 

本県は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

議第３号  教育に関する事務に係る議案に対する意見について 

社 会 教育
文 化 課長 

教育に関する事務に係る議案に対する意見の内容は、県から市町村への権限移譲につ
いてである。 
 事務の種類は、文化財保護条例及び条例の施行のための教育委員会規則に基づく事務
である。表の第６条については坂祝町と富加町に、第１０条の４については富加町に権
限を移譲するものである。 

この件は、同様の内容で、知事から意見照会があり、先月の定例教育委員会において、
異議ない旨回答することを可決いただいた。 
 今回は、岐阜県議会議長から同様の内容について意見照会があったため、異議ない旨
回答することをお諮りするものである。 

教 育 長 議第３号について、挙手により採決する。 

教 育 長 全員賛成により原案のとおり可決する。 
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事務局報告 

（１）岐阜県立高等学校の活性化に関する検討まとめについて（非公開案件） 

岐阜県立高等学校の活性化に関する検討まとめについて報告した。 

本件は非公開案件であるため、会議録は別途作成。 

（２）教育モニターからの教育情報について 

教 育 総務
課 長 

 各市町村に１名ずつ委嘱している教育モニターからいただいた教育情報を、共有する
目的でまとめたものについてご報告する。１２月の定例教育委員会で、今年度の１２月
１５日までにいただいた教育情報について報告したが、今回は、それ以後の情報１０件
を掲載している。 

特徴的な情報を紹介する。 
 教育モニターが集まって開かれた情報連絡会議に参加された感想として、全体的には
よい評価をいただいたが、「もっと掘り下げて話を聞きたかったが、時間もなく残念。」
といったご意見もいただいているため、次回の会の運営に向け参考としたいと考えてい
る。 
 ふるさと教育フェスタに参加された方からは、八百津小学校の児童による杉原千畝氏
を題材とした演劇や、内閣総理大臣賞を受賞された難聴の障がいのある生徒による障が
いを個性と捉え主張を行った発表などに大変感動し、このフェスタがもっと多くの一般
の方々に聞いていただけるようにすればよいといったご意見をいただいた。 
 また、可児市の方からは、学校のトイレが古く使用したくても我慢している子がいる
といった意見をいただいた。最近、洋式トイレしか使うことができない子どもも増えて
きており、県立学校でも考えなければならない課題であると捉えている。報告は以上で
ある。 

（３）平成２８年度教育委員会行事予定について 

（４）平成２９年度教育委員会行事予定について 

教 育 総務
課 長 

 平成２８年度教育委員会の本日以降の行事予定について、前回からの変更はない。 

 また、平成２９年度教育委員行事予定について、４月２６日（水）に、岐阜清流高等
特別支援学校の視察を行った後、同校において、定例教育委員会を開催する予定である。
また、その後、教育委員会事務局幹部との懇親会についても予定しているので、ご承知
置き願いたい。 

閉会 

 午後４時、閉会を宣言する。 


